
Redebeitrag von Frank Hege B90/ Die Grünen zum Thema 
„Bebauungsplan in Hofheim,Lindenstrasse" STVV 25.2.2021 

Sehr geehrte Frau Stadtverordneten Vorsteherin t/0_:),10.J 2 
Sehr geehrte Damen und Herren, !{\a. i~-·::} /+. il<>f~'· 

Eine Wiese mit Bäumen soll einem Autohausparkplatz weichen. Klingt 
nach nicht viel! Es handelt sich aber um eine Ausgleichsfläche von 
1999. Was ist mit Nachhaltigkeit von Ausgleichsflächen. Eine Fläche 
wurde als Ausgleich, für vielleicht eine andere Fläche als Ausgleich 
neu angepflanzt, hat sich etabliert, Pflanzen sind gewachsen und 
neue Tiere sind zugewandert. Jetzt wird alles wieder abgeschoben 
und vernichtet! Das kann es nicht sein! 

Die geplante von Firsthöhe/Dachhöhe von 8 Meter lässt eine 
Zirkulation von Frischluft ins Stadtzentrum und aus diesem heraus 
nicht zu. Klimaerwärmung in Hofheim im Zentrum akzeptabel ? 
„Nein, nicht mit uns"! Durch den Klimawandel werden die nächsten 
Jahre wahrscheinlich sowieso noch heißer! 

Übrigens: Die Firsthöhe wird nun höher als die Gebäude drum 
herum. 

Es handelt sich um eine reine Wirtschaftsförderung. Was ist, wenn 
die Firma Kia in Zukunft sagt, dass statt der momentan geplanten 35 
Autos 100 auf die Fläche gestellt werden sollten? Sagen wir dann 
auch: ,,Geht klar - ist ja das einzige Autohaus in Hofheim"! Es gibt 
jetzt schon Anwohner die die Autos auf dem Hof und den 
angrenzenden Straßen gezählt haben. Sie kommen auf ca. 80 Autos. 

Ortseingang mit der Wiese und den Bäumen hat Einladungscharakter 
und ist ein Tor nach Hofheim. 

Es soll Personen geben die mögen gerne an einem Ortseingang, ein 
Meer von Autos eines Herstellers sehen. Uns gefällt eine Wiese mit 
Bäumen aber besser. 

Wir lehnen den Bebauungsplan ab! 




